

みどりの子 明るく やさしく 根気よく



# 緑が丘だより

第12号

令和6年3月

宇都宮市立緑が丘小学校

皆川 美弥子

回覧



## 祝 卒業

3月19日、保護者の皆様、来賓の皆様のご臨席のもと、令和5年度卒業式を挙行いたしました。今年度は、4年ぶりに1年生から5年生が参列して、6年生の門出を祝うことができました。体育館には児童400人の呼びかけや歌声が響き、卒業の喜び、これまでの感謝、今後へのエールなど、様々な感情を全校生で共有することができました。

胸を張って卒業証書を受け取った66名の未来が輝かしいものであることを切に願っています。

保護者の皆様には、これまで本校教育へのご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。



## 6年生を送る会



卒業式に先立ち、2月2日には、児童会主催の「6年生を送る会」が行われました。5年生が中心となって企画し、6年生への感謝とお祝いの気持ちを伝えました。

第1部では、体育館にて、学年ごとにメッセージを贈りました。6年生との思い出を劇にしたり、呼びかけにしたり、リコーダー演奏や歌唱のプレゼントをしたりと、各学年とも趣向を凝らして気持ちを伝えました。6年生からも、リコーダー演奏がお礼として披露され、温かな気持ちが体育館に広がりました。

第2部では、縦割り班ごとに、最後の共遊を行った後、下級生から色紙を贈りました。「楽しい遊びを考えてくれてありがとう」「そうじの仕方を丁寧に教えてくれてありがとう」などの感謝の言葉を受け取った6年生の表情は、少し照れながらもとても嬉しそう

で、「ありがとう」「これからも頑張ってください」と言葉を返していました。

6年生からのバトンを受け取った5年生は、第1部、第2部ともに、新たなリーダーとして会の運営や司会進行を立派に努めていました。



